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     ''Quel bilan tirez-vous du tournoi que vous avez organisé au début du mois ?"

''Comme son nom l'indique le "3ème grand tour de BAF" a été notre troisième 
tournoi après ceux d'avril 2018 et mars 2019. Pour la première fois, nous avons proposé le 
tournoi sur le we entier alors que les deux premières versions ne s'étaient déroulées que 
sur le samedi.
Nous avons accueilli 123 joueurs. C'est un peu moins que ce que nous espérions mais le 
bilan est très convenable. Nous avons fait un effort particulier sur la buvette avec une 
grande variété de produits faits maison, notamment des galettes au sarrasin jambon 
fromage qui ont eu un bon succès. Cela a demandé pas mal de travail de préparation à 
notre "cuisinier" maison Pierre Cordiée-Roy, mais le jeu en valait la chandelle.
Nous n'avons pas pour ambition de multiplier les tournois. Notre objectif est un ou deux 
tournois par saison. Nous avons proposé un tarif "raisonnable" de 12 € un tableau et 14 € 
les deux. Je reviendrai sur cette question du prix des tournois un peu plus loin…''

     "  Quelle est la force et l'ambition de votre club ?"

''La force de notre club est multiple. Tout d'abord, bien que nous soyons dans un 
village dont la taille est relativement modeste en comparaison des autres clubs du 
département, notre position centrale permet d'attirer des joueurs dans un rayon assez large 
autour de Florensac. En plus des joueurs de Florensac, nous avons des joueurs d'Agde, de 
Pézenas, de Mèze, de Bessan, de Béziers voire même plus loin comme Cazouls les 
Béziers distant de 36 km de Florensac.
Ensuite, notre bureau fait son possible pour gérer le club de la façon la plus démocratique 
possible. Toutes les décisions importantes sont prises en concertation en prenant les avis 
des uns et des autres. Notre président, Philippe Barral, et son bureau défendent une 
approche consultative et surtout pas autoritaire... Nous disposons d'un gymnase de qualité 
avec deux créneaux par semaine les lundi et jeudi soirs avec une grande amplitude 
horaire. Une de nos priorités est de proposer des tarifs les plus avantageux possibles pour 
nos adhérents. Ce n'est pas dans l'objectif d'augmenter le nombre d'adhérents, mais 
seulement de permettre aux personnes inscrites de maîtriser leur budget badminton. Notre 
tarif est de 100 € pour les adultes et 75 € pour les mineurs et étudiants. Nous proposons 
deux types de volants à 10 € et 14 €. Depuis l'année dernière, une dizaine de cours sur 
l'année sont proposés à nos joueurs, gratuitement.
Une autre force de notre club est la stabilité de ses adhérents. Une trentaine de joueurs 
sont fidèles au club depuis plus de 10 ans. Ils forment un noyau dur qui apporte stabilité et 
pérennité à BADAFLO. Il y a bien entendu un turn-over, qui permet d'amener du sang 
neuf et à certains de muter vers d'autres horizons, mais il est faible. Par ailleurs, bien que 
de petite taille, notre club contient une importante proportion de compétiteurs présents sur 
un grand nombre de tournois dans la région. Et finalement, je crois que BADAFLO est 
assez connu dans le monde local du badminton. Notre ambition est de continuer à prôner 
un badminton pour tous les budgets, à encourager nos adhérents à progresser et à 
participer à des compétitions, et à défendre la convivialité autour du sport.''
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''Que pensez-vous du badminton dans notre département ?''

''Sans m'appuyer sur des chiffres précis, mais seulement sur les observations que je peux faire, je pense que
le badminton dans notre département est dans une dynamique très positive. Le nombre de clubs, très important
par rapport  aux départements voisins,  les interclubs dont  l'engouement  se confirme saison après saison, le
nombre de tournois en constante augmentation... en sont la preuve.''

''On sent à travers vos réponses que le budget des joueurs vous tient à cœur…''

''...Oui,  et  le  budget  des joueurs  est  lié  de très  près  au prix des  tournois.  Tous ceux qui  comme moi
fréquentent les tournois depuis de nombreuses années ne peuvent pas ne pas avoir remarqué comme les prix ont
augmenté. Bien entendu, la participation de 2 € par joueur imposée par la fédération depuis l'année dernière
n'est pas étrangère à cette augmentation. Mais en fait, elle vient se rajouter à une hausse qui a débuté depuis
longtemps. Et au risque de déplaire, cette hausse vient principalement de la volonté des clubs de maximiser la
rentabilité de leurs tournois. Un club augmente son tarif, le tournoi est une réussite, les autres augmentent aussi
et ainsi de suite. C'est une sorte de mimétisme inflationniste. Certains diront que c'est la loi du marché. Tant que
la demande est supérieure à l'offre, le prix augmente jusqu'à l'équilibre.

Et  effectivement,  comme  le  badminton  est  un  sport  dynamique,  au  nombre  de  compétiteurs  en  constante
augmentation, la demande est toujours présente. Et les clubs augmentent leurs tarifs. 20 € les deux tableaux ne
sera bientôt  plus  tabou...  Pour  autant,  on commence à  voir  des  tournois  annulés,  faute  de joueurs...  Trop
d'offre  ?  Peut-être...  Mais  c'est  peut-être  aussi  le  signe que certains  compétiteurs  commencent  à faire  leur
compte, et commencent à limiter leur nombre de tournois. Pour l'instant, ils font le choix des tournois les plus
"réputés" au détriment des clubs les plus modestes. Mais à force, des clubs plus importants seront touchés. Et
finalement, cette hausse aura un effet néfaste tant sur les joueurs que sur les clubs et notre sport, le badminton,
n'en sortira pas gagnant.
J'ai  déjà  soulevé cette  question lors de l'AG du CODEP34 en juin 2019 et  j'essaye  d'en discuter  avec les
dirigeants que je croise lors des tournois.

Il  faudrait  trouver  un  juste  milieu,  une  approche raisonnable,  entre  l'intérêt  des  clubs  qui  voient  dans  les
tournois une ressource pour leur budget, et celui des joueurs, qui ne doivent pas être considérés comme des
vaches à lait et qui ont eux aussi un budget limité. Je fais le vœu que nous ne faisions pas du badminton un
sport élitiste. Il l'est déjà un peu vu le prix des volants, essayons de ne pas trop en rajouter par le prix de nos
tournois.''

''Si Florensac devait avoir une devise, quelle serait-elle ?''

''Votre question me fait réaliser que nous n'avons pas de devise. Si elle existait,  elle serait un cocktail
mélangeant  des  ingrédients  qui  caractérisent  BADAFLO  comme  le  sport,  la  compétition,  l'amitié  et  la
convivialité. Reste donc à trouver un nom à ce subtil cocktail. Mais la double dimension sport / convivialité est
essentielle. C'est l'essence de notre club. En attendant une devise officielle et pour faire un trait d'humour, je
reprendrais un clin d’œil déjà entendu dans notre gymnase : une paire de BAF peut en cacher une autre !''

Une bien belle devise !!

LES TOURNOIS DU MOIS :
     TDA 1 : CASTELNAU-LE-LEZ

   Le 1er tournoi départemental de la saison a été accueilli par le club de l'ABIL. Les ''simplistes'' de l’Hérault
(et non les simplets!) ont pour la première fois de la saison pu croiser le graphite à coup de smashs destructeurs
et de contres-amortis ravageurs.
Preuve de l'attente des joueurs en matière de simple, 7 tableaux ont pu être constitués, contre 3 de mixte. De
plus, 12 des 14 finalistes en simple ont, grâce à ce TDA, ouvert leur « compteur finale » qui est pris en compte
pour le classement des winners !! Exceptions faites pour Aurore Attina (SGSCB) qui s'était déjà illustrée en
DD et pour Benjamin Wollscheidt (ASDAS) qui avait déjà gagné en DH et fait finaliste en MX. Il est le premier
à faire une finale dans les trois disciplines (simple, double et mixte), sera-t-il également le premier a remporter
un tournoi dans chaque discipline ? A vous de le devancer !



Le journal des Hérault Page 3

LE BAD A FLO

Les  5  et  6  octobre  derniers  vous  avez  été  plus  de  150  à  vous
déplacer à Florensac qui a organisé son 3ème Grand Tour de BAF. Pour la
première fois, ce tournoi a eu lieu sur 2 jours, et ce fût une réussite grâce à
vous !! Ainsi, pas moins de 11 tableaux se sont joués donnant lieu à d'intenses
batailles, dont les Bafiens sont souvent sortis vainqueur en étant présent à 5
reprises en finale. Bravo à tous pour vos matchs et à l'organisation qui a été
super  durant  tout  le  week-end,  avec  notamment une buvette  extrêmement
bien garnie. Vivement l'année prochaine !!!

LE BADPIG TEAM

Les  cochons  et  cochonnes  Pignanais(es)  ont
eu l'excellente idée d'organiser (et de réussir)
leur premier tournoi par équipe (2 hommes et
2 femmes minimum) pour ouvrir les vacances
scolaires. Chaque rencontre se composait d'un
double homme, un double dame puis de deux
doubles  mixte.  Des  poules  uniques  ont  été
constituées  afin  que  toutes  les  équipes  de
chaque catégories puissent se rencontrer. 
Cette formule, de nature très conviviale, a eu
un beau succès qui a également été permis par
l'accueil et l'ambiance toujours chaleureuse du
club de Pignan !

   Comme vous pouvez le voir sur les photos, les lots étaient plus que bien garnis et ont permis aux vainqueurs
de chaque catégorie de se désaltérer (avec modération bien sûr) avec des récompenses « made in Pignan ».
On se retrouvera à la fin des vacances de février pour le 3ème tournoi BadPig mais d'ici là… Gruik gruiik !!
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TOURNOI DU GRAND PIC SAINT LOUP

Le week-end du 26 et 27 octobre les badistes de
l'Hérault  s'étaient donnés rendez-vous au pied
du Pic Saint Loup pour son 5ème grand tournoi.
Le  samedi  faisait  la  part  belle  à  des  duels
épiques en tête à tête (pour la deuxième fois de
l'année) avant que des paires mixtes n'arrivent
sur les terrains pour régler quelques comptes.

Pour le plus grand bonheur des joueurs présents, la plupart des tableaux étaient constitués en poule unique
de 5, 6 voire 7 joueurs/paires. Cela a permis d'augmenter le nombre de matchs pour tous et la difficulté pour se
hisser en haut du grand Pic et récolter ses meilleures bouteilles « made in Saint Loup ».

La journée de dimanche, sous un soleil rappelant le tournoi des retrouvailles, a permis à Chloé Guedj
(ASDAS) d'être la première femme à remporter des points dans chaque tableau pour le classement des winners,
mettant donc la pression sur Benjamin (dont nous vous parlions précédemment) pour être le ou la première à
remporter chaque tableau ! Enfin, ce week-end a également été positif pour Killian Decker (Rodez) qui, en
remportant le double mixte et en étant finaliste en double homme, rattrape Blondie Blechet (LVG) en tête du
classement.
La compétition a été marquée, encore une fois, par une drôle de recherche. Après « la corde mystère » et « les
haricots rouges », le Maître Guedj a de nouveau remué les méninges des joueurs en leur proposant de trouver le
montant exact du « bocal au trésor ». Et comme cela lui paraissait trop simple, il rajouta des fayots rouges qui,
bien sûr, ne valaient pas un haricot. Quelle idée trouvera t-il la prochaine fois ? Réponse début février !

CIRCUIT RÉGIONAL JEUNES (CRJ)
Le week-end du 12 et 13 octobre dernier s'est tenu à Marvejols (48) la première

étape de la saison du CRJ.
Pour  cette  étape,  11  joueurs  composaient  le  collectif  départementale,  dont  deux
nouveaux : Arthur Richeux et Milann Razafimahandry. L'objectif de cette première
étape était de prendre des points en allant le plus loin possible dans les tableaux
pour  se  qualifier  à  la  finale  régionale  du  7-8  mars  2020,  à  laquelle  sont  déjà
qualifiés Evan Long, Sacha Tissier et Matéo Bigerel en DH.

Comme l'année dernière, le premier jour de compétition fut difficile à cause d'une
mauvaise préparation mentale et physique globale de nos joueurs alors que certains
avaient changé de catégories, ce qui n'a pas pardonné.

Le lendemain a été plus prolifique pour le collectif 34 grâce notamment a une détermination retrouvée et un
esprit de camaraderie qui laisse présager de bons résultats pour les prochaines étapes.

A noter les résultats de Raphaël Arfire qui gagne en
DH et perd en finale en SH en poussin, palmarès qui est
identique pour  Axel  Arnaud mais  en  cadet,  perdant  en
finale contre Sacha Tissier. Mais aussi Liem Guyot qui
s'incline de peu en finale du DH benjamin tout comme
Evan Long en finale du SH cadet.
De bons résultats donc, mais le potentiel de ce collectif
étant  élevé,  ils  peuvent  tous  parvenir  à  monter  sur  le
podium dans leurs  tableaux.  L'objectif  de  la  prochaine
étape sera donc de faire mieux que les 7 podiums fait à
Marvejols.  Pour  cela,  le  rendez-vous  est  pris  le  23-24
novembre au volant des Albères (66).

Axel ARNAUD vainqueur DH cadet

Raphaël ARFIRE 
vainqueur DH poussin

Liem GUYOT 
vainqueur DH benjamin
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NATIONALE 3 : la confirmation

Après une belle victoire 7-1 pour l'ouverture de la saison sur ses terres, l'équipe 1 d'ABIL se déplaçait à Mont-
de-Marsan le 5 octobre. Premier déplacement de la saison important afin de valider cette belle première journée et
s'affirmer dans cette poule relevée.
Défi plus que réussi pour nos joueurs de Castelnau qui l'emportent 7-1 une nouvelle fois. Bravo à Yéléna, Karine,
Pauline, Maixent, Vincent, Dorian et Sébastien qui ont tous contribué à cette victoire. Mention spéciale à Dorian
Brager et Maixent Ibanez qui, en simple homme, ont respectivement gagné un N2 et un N3, le tout en 2 sets
chacun !
Cette victoire place donc ABIL-1 deuxième de la poule derrière Ramonville… qu'ils vont recevoir lors de la
prochaine journée.
Vous l'aurez donc compris, il faudra un maximum de public à la halle des Perrières ce samedi 2 novembre pour
soutenir et encourager notre nationale 3 dans ce défi de taille. Des matchs accrochés de bout en bout vont y avoir
lieu, donc n'hésitez plus et venez vous y régaler.

LES RÉGIONALES : départ prometteur

Le 6 octobre a marqué le retour des interclubs régionaux. 8 équipes y défendent le département cette année
pour tenter de monter dans les divisions supérieures… et ça commence plutôt bien !

En régionale 1, l'équipe fanion de l'AS-D-AS, qui évoluait à domicile, a parfaitement su gérer cet avantage
pour faire basculer les rencontres dans le bon sens. Double victoire 5-3 contre Trèbes-carcasonne puis contre
Castres ce qui propulse l'équipe à la deuxième place. Dans cette même poule, ce ne fut pas la journée de Sète qui,
amputé d'une fille, a perdu ses deux rencontres. Mais rien n'est joué, il faudra rattraper cela le 3 novembre.
Dans l'autre poule, ABIL-2 perd contre le TOAC-2 sur le score de 3-5 avec des matchs très indécis, puis a pris sa
revanche contre blagnac-2 sur le score de 5-3 leur permettant d'être à égalité de points avec les deuxièmes.

En régionale 2, les joueurs du MBC-1 sont parfaitement rentrés dans leur saison en dominant leur sujet lors de
ces deux premières rencontres. Tout d'abord, ils se sont imposés face à Olemps 7-1 en remportant tous leurs
matchs 2 sets à 0 !! Puis, forts de cette victoire, ils ont confirmé contre Tournefeuille-2 sur le score de 6-2, avec
notamment Lauriane Magnier et Lorie Houbron qui gagne contre R4 et R5 en simple.
Dans la poule B, ABIL-3 se défait difficilement de Bages 5 à 3 puis craque contre Ramonville-3 sur le même
score, dommage…

En régionale 3, BadPig-1, petit nouveau à cet échelon régional, a dû quitter l'OBC-2 (Nîmes) sur une égalité 4-
4 un peu amère (mais tout de même gagnée au set-avérage 10 à 8). Mais les joueurs ont rapidement su tirer des
leçons de cette rencontre pour prendre le dessus sur l'UnaNîm'bad-2. Une victoire 5-3 grâce en partie au DH
(Mikaël Haon /  Quentin Guillerm) qui gagne 21-19 au troisième set tout comme le  DD (Amélie Antignac /
Mylène  Kientzi)  qui  arrache  le  troisième  21-18 !  L'autre  équipe  de  cette  poule,  le  MBC-3,  s'est  elle  aussi
brillamment illustrée en décrochant deux belles victoires contre le BGR-1 sur le score de 5 à 3 puis contre l'OBC-
2 6-2 en faisant tourner les 3 matchs en 3 sets à leur avantage, vengeant ainsi Pignan.
Enfin, dans la poule A, l'équipe 1 de Béziers s'affirme déjà comme le mastodonte
de  cette  poule  en  gagnant  6-2  contre  Font-Romeu  puis  en  surclassant
castelnaudary-1 sur le score de 8-0 lui permettant d'empocher le premier bonus
offensif de la saison pour une équipe héraultaise !

L'équipe R3 de BadPig

L'équipe R3 de l'ABSR
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TOUS VOS RÉSULTATS INTERCLUBS

Nationale 3 Régionale 1
    Poule 5          Poule A Poule B

1  Ramonville (USRB-1)……….11pts       
2  Castelnau-le-lez (ABIL-1)….10pts      
3  Blagnac (BBC-1)……………...9pts
4  Mont-de-Marsan (SMBAD-1)...4pts        
5  Toulouse (VCT-1)……………..3pts       
6  Tournefeuille (BCT-1)………...2pts        

    Régionale 2     Régionale 3
          Poule A    Poule B             Poule A

1  Saint Estève (BSE66-1)…..10pts
2  Montpellier (MBC-1)……10pts
3  Toulouse (VCT-2)………….8pts
4  Tournefeuille (BCT-2)……..4pts
5  CVN Bad (CVNBAD-1)…..2pts
6  Olemps (OBAD-1)………...2pts

Régionale 3     Départementale 1        Départementale 2
    Poule B Poule 1    Poule 1

1  Montpellier (MBC-2)……….10pts
2  Pignan (BADPIG-1)………….8pts
3  Bad Gard Rhodanien (BGR-1)...7pts
4  Unanîm'bad (UNB-2)………….7pts
5  Olympique Nîmes (OBC-2)……4pts
6  Millau (SOMB-1)……………...2pts

     Départementale 2 Départementale 3
Poule 2  Poule 1    Poule 2

1  Lunel (BCL34-1)…………0pt
1  Gigean (LVG-1)…………..0pt
1  Castelnau-le-lez (ABIL-5)..0pt
1  Béziers (ABSR-3)………...0pt
1  Montpellier (MBC-3)……..0pt
1  Pérols (BCP-2)……………0pt

   Départementale 3 Départementale 4
Poule 3  Poule 4          Poule 1 Poule 2

1  Pignan (BADPIG-3)…………...0pt
1  Ganges (BG-1)…………………0pt
1  Chemin des cimes (CDC-1)……0pt
1  Montpellier (MBC-5)…………..0pt
1  St Gély St Clément (SGSCB-2)..0pt
1  Juvignac (JUVIBAD-3)………..0pt

VCT – USRB      3/5
SMBAD – ABIL 1/7
BCT – BBC         0/8

Avec la journée suivante en couleur...

UNB 2/6 BBC
TOAC 5/3 ABIL
LVS 5/3 UBAA

LVS 3/5 TOAC
UBAA 6/2 UNB
ABIL 5/3 BBC

BTC 3/5 ASDAS
SBC 2/6 CAB

USRB 6/2 CBC81

SBC 0/8 USRB
CAB 3/5 BTC

CBC81 3/5 ASDAS

1  Toulouse olympique (TOAC-2)….10pts
2  Blagnac (BBC-2)………………….7pts
3  Agglo Albigeoise (UBAA-1)……...7pts
4  Le volant Salanquais (LVS-1)……..7pts
5  Castelnau-le-lez (ABIL-2)…….…7pts
6  Unanîm'bad (UNB-1)……………...2pts

1  Ramonville (USRB-2)……………….11pts
2  St Mathieu de Tréviers (ASDAS-1)..10pts
3  Trèbes Carcassonne (BTC-1)…………7pts
4  Club Auscitain (CAB-1)………………7pts
5  Castres (CBC81)………………………3pts
6  Sète (SBC-1)…………………………..0pt

… et même en bicolore s'il y a deux journées !

BCT 4/4 VCT
MBC 7/1 OBAD

CVNBAD 2/6 BSE66

BSE66 7/1 OBAD
BCT 2/6 MBC

CVNBAD 2/6 VCT

MBC 3/5 OBC
BBC 3/5 ABIL

SOBAD 5/3 USRB

ABIL 3/5 USRB
BBC 2/6 OBC

MBC 3/5 SOBAD

ABSR 6/2 FRB
BCAP 3/5 SOBAD

BCCA 3/5 BCN

ABSR 8/0 BCCA
BCN 3/5 SOBAD
FRB 6/2 BCAP

1  Saint-Orens (SOBAD-1)………..10pts
2  Olympique Bad Nîmes (OBC-1)..10pts
3  Ramonville (USRB-3)……...…….7pts
4  Castelnau-le-lez (ABIL-3)………7pts
5  Mirande (MBC-1)………………...4pts
6  Bages (BBC-1)………….………..3pts

1  Béziers (ABSR-1)………………11pts
2  Saint-Orens (SOBAD-2)…………7pts
3  Narbonne (BCN-1)……….………7pts
4  Font-Romeu (FRB-1)…………….6pts
5  Pamiers (BCAP-1)……….……….3pts
6  Castelnaudary (BCCA-1)………...3pts

SOMB 2/6 UNB
OBC 4/4 BADPIG

BGR 3/5 MBC

BGR 6/2 SOMB
UNB 3/5 BADPIG

MBC 6/2 OBC

1  Castelnau-le-lez (ABIL-4)…………….0pt
1  Saint Mathieu de Tréviers (ASDAS-2)..0pt
1  Saint Gély Saint Clément (SGSCB-1)...0pt
1  Pérols (BCP-1)……………………...…0pt
1  Juvignac (JUVIBAD-1)……………….0pt
1  Sète (SBC-2)…………………………..0pt

Les rencontres départementales débutent dès le 4 novembre.

1  Pignan (BADPIG-2)……0pt
1  Florensac (BAF-1)……...0pt
1  Sète (SBC-3)……………0pt
1  Béziers (ABSR-2)………0pt
1  Juvignac (JUVIBAD-2)...0pt
1  Gigean (LVG-2)………...0pt

1  Pignan (BADPIG-4)…………………0pt
1  Saint gély Saint Clément (SGSCB-3)..0pt
1  Montpellier (MBC-6)…..……………0pt
1  Lunel (BCL34-3)…………………….0pt
1  Castelnau-le-lez (ABIL-7)…………...0pt

1  Montpellier (MBC-4)…………………0pt
1  Lattes (CIGOBAD-1)…………………0pt
1  Villeneuve-lès-maguelone (ASVB-1)...0pt
1  Lunel (BCL34-2)……………………...0pt
1  Castelnau-le-lez (ABIL-6)…………….0pt
1  La grande Motte (BCGM-1)...………...0pt

1  Bessan (BCB-1)……0pt
1  Florensac (BAF-2)…0pt
1  Sète (SBC-4)……….0pt
1  Béziers (ABSR-4)….0pt
1  Magalas (AMB-1)….0pt
1  Gigean (LVG-3)……0pt

1  Castelnau-le-lez (ABIL-8)…0pt
1  Pérols (BCP-3)……………..0pt
1  La grande motte (BCGM-2)..0pt
1  Montpellier (MBC-7)………0pt
1  Lunel (BCL34-4)…………...0pt
1  Chemin des cimes (CDC-2)..0pt
1  Lattes (CIGOBAD-2)………0pt

1 V. lès-Maguelone (ASVB-2)..0pt
1 Florensac (BAF-3)…………..0pt
1 Sète (SBC-5)………………...0pt
1 Pignan (BADPIG-5)………...0pt
1 Lattes (CIGOBAD-3)……….0pt
1 Gigean (LVG-4)……………..0pt
1 Lunel (BCL34-5)……………0pt

Nouveauté : vous pouvez y voir la journée précédente avec les scores, puis le classement mis à jour.
Les couleurs de ce classement indiquent les équipes se jouant lors de la journée suivante.

Pour les régionales, avec 2 rencontres la même journée, celles du matin sont codifiées avec le nom 
des équipes, celles de l'après-midi le sont avec la couleur des points du classement. 
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LA DÉTECTION ET LES INTERCLUBS JEUNES
Première étape de la saison

Le  week-end  du  19  et  20  octobre  était  attendu  par  les  jeunes  de  notre
département. Certes il y avait les quarts de finale de la coupe du monde de rugby,
dont on essaiera d'oublier l'issue pour la France...  Mais surtout, le CODEP 34
avait  élu  domicile  à  Juvignac  afin  de  faire  une  détection  des  poussins  2  et
benjamins 1 de tout le département pour voir, entre autre, ceux pouvant intégrer
le collectif pour des compétitions régionales.
Le samedi de 12h à 18h, place donc à la détection où 14 jeunes sont venus pour
profiter des conseils de Rudy (salarié du codep), Clément (salarié du groupement
d'employeur) et Lauriane (entraîneuse du MBC). Au terme de ces 6 heures de bad
où  le  groupe  a  affiché  un  niveau  de  concentration  et  d'investissement  très
prometteur, un goûter a permis aux joueurs de récupérer de tous ces efforts. Suite
à cette détection, Rudy a décidé de retenir 6 jeunes pour les présenter lors de la
détection régionale.

Après  une  bonne nuit  de  sommeil,  place  à  la  journée  des  interclubs  jeunes !
Toujours à Juvignac, 60 jeunes ont fait irruption dans le gymnase pour représenter
13 équipes de 6 clubs différents. Toutes les équipes ont pu jouer 2 rencontres dans
la journée, excepté les benjamins avec une seule équipe inscrite…
Cette première étape de la saison fut donc une réussite pour les organisateurs car elle a pu avoir lieu avec un
nombre raisonnable d'équipes (qui pourrait cependant être supérieur), mais aussi pour les jeunes qui ont pu
jouer  entre  2 et  4  matchs  dans  un temps relativement  court  (4  heures  sur  place)  et  profiter  d'une  buvette
copieusement garnie.

Rendez-vous le 1 et 2 février pour la deuxième étape, cette fois ci à St Gély du Fesc, avec on l'espère davantage
d'équipes, notamment en benjamin, pour qu'un maximum de jeunes puissent mettre un pied dans le monde
fédéral dans une ambiance détendue et conviviale.

Durant  toutes  les  vacances  scolaires  le  comité
départemental  organise  des  stages  pour  vous.
Lors  de  ces  vacances,  c'est  essentiellement  aux
jeunes  qu'était  destiné  le  stage  qui  a  eu  lieu  à
Saint  Mathieu  de  Tréviers  la  première  semaine
puis à Mèze pour la seconde.
Ce stage,  ouvert  aux joueurs extérieurs du club
accueillant, a rencontré un franc succès sur les 3
jours  au  pied  du  Pic  St  Loup  avec  25  jeunes
répartis  en  deux  groupes,  puis  une  dizaine  de
courageux pour les deux journées ayant eu lieu en
bord de Thau.

Christo Popov (Junior 1) arrive 
à kazan (Russie) pour les 
championnats du monde juniors 
avec l'ambition de prendre de 
l'expérience et de grandir au 
niveau international.

Mais Christo ne grandit pas 
comme les autres, et cela va se 
ressentir durant cette semaine 
inoubliable.
Parti tête de série 10, il domine 

un danois et un thaïlandais avant d'expédier un japonais. 
En 1/8ème il s'impose en costaud en deux sets pour s'inviter 
à la table des grands. C'est ce moment que choisi Christo 
pour exploser. Il sort vainqueur d'un match titanesque de 
plus d'une heure contre un chinois lui permettant d'assurer 
une médaille. Seul européen dans le dernier carré tous 
tableaux confondus, il écarte de façon autoritaire le chinois 
tête de série 4 en deux sets. L'exploit est déjà réalisé, il est 
en finale pour y défier un monstre, double champion du 
monde en titre. La défaite est sèche, mais ne gâche en rien 
la semaine exceptionnelle, magnifique, HISTORIQUE !
Rendez-vous est déjà pris pour la Nouvelle-Zélande 2020 : 
aller chercher l'OR !!!
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  JEUX DES ENTREPRISES 

1ers :  BLECHET  Blondie (LVG),  DECKER
Killian (CBR) : 13 pts

3èmes : MAS Annabelle (BCL34) : 11pts

        

Si ce n'est toujours pas fait,  notez cette date
dans vos agendas ! Le  15 novembre aura lieu la
toute première conférence organisée par le Codep
34  avec  pour  thématique  centrale  «     le  revers  au
service de la performance     ». Celle-ci se déroulera à
St Clément de Rivière à partir de 18h30 et durera
2-3  heures  avec  la  possibilité  de  venir  taper  le
volant. Cette conférence se veut  interactive pour
l'enrichir,  mais  surtout  ouverte  à  toutes  celles  et
ceux qui souhaitent y participer, licenciés ou non. 
Seront  présents  pour  l'occasion des  intervenants
spécialistes  extérieurs au  département  et  de
renommée nationale, qui alimenteront le débat et
pourront répondre à vos questions.
Pour  vous  inscrire,  rendez-vous  sur  le  site
facebook ou internet du codep, 1 minute suffit et
vous pouvez venir avec qui vous le souhaitez.
Nous  comptons  sur  vous  pour  faire  de  cette
première conférence du 15 novembre un succès !

Suite à une réunion des juges internationaux 
responsables du « classement des winners », voici 
les différentes règles :
- ne sont comptabilisés que les tournois se 
déroulant dans le 34
- le/la vainqueur d'un tableau (ou poule unique) 
obtiendra 4 points
- le/la finaliste d'un tableau (ou poule unique) 
obtiendra 1 point
L'objectif de ce classement est de valoriser les 
finalistes des tableaux avec une importance accrue 
pour les vainqueurs.
Après 4 tournois dans cette saison, une hiérarchie 
commence à se dessiner, mais cela reste très ouvert. 
Vous connaissez vos adversaires directs, donc ne les 
laissez pas prendre trop d'avance !!
A vos raquettes, prêts, gagnez !

Événements

- 2-3 nov : ICN et ICR

- 15 nov : la conférence

- 30 nov : ICN et ICR

Compétitions adultes
- 2-3 nov : Volant des 
pyramides, BCGM

- 9-10 nov : TDA2

- 16-17 nov : Reg-Tour Sète

- 23-24 nov : tournoi par 
équipe, Lunel

Compétitions jeunes

- 9-10 nov : CEJ1 + TDJ1

- 23-24 nov : TRJ2 (66)

Formations

- 16-17 nov : Modef

- 30 nov : GEO, Montpellier

La journée Jeux des entreprises, organisée par le 
CROS, a rencontré un franc succès le jeudi 3 
octobre avec 20 équipes venues se défier dans la 
bonne humeur. Le badminton était présent grâce au 
CODEP34 et la ligue Occitanie afin de faire 
connaître l'activité, avec notamment une machine à 
volant.
Dans un premier temps, huit équipes ont pu vivre 
un moment badminton en faisant des matchs au 
milieu du théâtre Hélios à Odysseum.
Puis, dans un second temps, les équipes n'ayant 
pas eu la chance de vivre une activité pouvait y 
aller. Cela a permis à plus de cinquante 
participants de se confronter à la machine, faisant 
du badminton « le stand à tester » !
Merci à tous les participants et gardez la forme car 
nous vous préparons un événement fin mai 2020, 
dont voici quelques informations. (que vous 
pouvez également retrouver sur le site)

A VENIR DANS L’HÉRAULT
Les plumes Vendarguoises 
sont actives et pour la 
bonne cause en plus ! 
N'hésitez pas à aller y faire 
un tour le 30 novembre 
prochain, que vous soyez 
licencié ou pas. Une soirée 
en équipe de trois pour 
pratiquer du bad fluo dans 
une ambiance fun et 
musicale. Vous pouvez 
également y aller juste 
pour regarder donc foncez-
y !


